

REGIAEN

Protesta de los pescadores porque se anula el ciclo vital de las truchas

Una obra las impide el paso para desovar en el río Híjar

16.12.2007 - J. L. S.

Medio centenar de pescadores campurrianos se concentraron ayer, sábado, en la estación de aforo del río Híjar, que la Confederación Hidrográfica del Ebro construyó hace cuatro años, para protestar por la ejecución de las obras, pues no permiten el paso de las truchas para desovar, anulando así, según los pescadores, su ciclo vital.

Desde que la Confederación Hidrográfica del Ebro financiara

la construcción de tres estaciones de aforo en la comarca campurriana, ubicadas sobre los cauces de los ríos Ebro, Híjar e Izarilla, el colectivo de pescadores, a través de la Sociedad de Caza y Pesca de Reinosa, viene reivindicando la ejecución de una pequeña modificación en la estación de aforo del Híjar, en Matamorosa, considerada como una trampa para las truchas.

Para los responsables de la Sociedad de Caza y Pesca, el control de la calidad de las aguas ha sido objeto de atención reciente por parte de los responsables de la política medioambiental, la cual

comparten, pero «los técnicos que han diseñado estas importantes y necesarias instalaciones no han contado con que las truchas no son aves y los muros construidos son imposibles de traspasar a la hora del desove».

«Llevamos cuatro años escuchando las promesas del inicio de las mejoras, temporada tras temporada, cuando disminuyese el caudal de los ríos. Llega un nuevo desove de las truchas y las obras no se realizan. Estamos cansados de esta falta de atención medioambiental», señalan.

«Mantener los ríos limpios y sobre todo sus cabeceras -añaden los pescadores- es el factor indispensable para la continuidad de las truchas, que desovan en el lugar donde nacieron. Estos lugares reúnen las condiciones necesarias para permitir el normal desenvolvimiento de las ovas primero y de los alevines posteriormente. Son lugares bajos, de aguas frías y limpias, bien oxigenadas y con fondo de grava o piedra. Ahora se impide el desove».



Los pescadores exhibieron varias pancartas. / J. L. S.